



“POLITQUERÍA”, POSTURA DE CÓRDOVA

Resistirá *plan B* electoral ataques en la Corte, dice López Obrador

Pese a estar acotado, la oposición lo usa de bandera contra la 4T, señala // Vetará iniciativa que sube multas por insultar al Ejecutivo, advierte

ARTURO SANCHEZ
Y NÉSTOR JIMÉNEZ

La reforma electoral ha quedado en una “simple reforma legal muy acotada”, pero ha sido la bandera política enarbolada por los opositores para agruparse contra la transformación, aseguró ayer el presidente Andrés Manuel López Obrador.

En su conferencia de prensa diaria, realizada en Palacio Nacional, opinó que los cambios legales realizados en vez de la modificación constitucional que buscaba “tienen muy poco alcance”, aunque consideró que son lo suficientemente sólidos para enfrentar los recursos interpuestos ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

Por otra parte, el mandatario afirmó que él no promovió—ni necesitó—la propuesta aprobada el martes en la Comisión de Gobernación de la Cámara de Diputados que contempla aumentar las multas cuando se lancen “injurias” al titular del Ejecutivo; advirtió que la vetará.

Al responder preguntas sobre

las declaraciones del presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), Lorenzo Córdova, que la víspera expresó su confianza en que la SCJN invalidará el llamado *plan B*, López Obrador pidió esperar el fallo del máximo tribunal; la opinión del consejero es “politiquería”, consideró.

“Es su bandera; como si ellos fueran los paladines de la democracia, pero es exactamente lo contrario: la democracia en México se ha ido consolidando a pesar de ellos, que son antidemocráticos, promotores y encubridores de los fraudes electorales”, destacó.

La reforma constitucional en materia electoral que propuso, y que la oposición “bloqueó”, dijo, significaba un avance importantísimo, porque implicaba reducir de 25 mil millones a 15 mil millones de pesos el presupuesto anual para los comicios, entre otros puntos, con lo que “se pudo haber liberado 10 mil millones para el desarrollo del país, para el bienestar del pueblo.

“Ya no se pudo conseguir estos cambios, y el *plan B* que fue aprobado tiene muy pocos alcances; es nada más ahorrar para que se puedan liberar recursos”, subrayó.

Respecto a la manifestación programada para el día 26 por grupos opositores a la reforma, señaló que le informaron que para la misma fecha se está organizando una protesta en España, frente a la sede de la embajada mexicana. “No creo que vayan los que están viviendo allá, (Carlos) Salinas y los ex presidentes”, expresó entre risas.

Aseguró que le sorprendió enterarse de que la Comisión de Gobernación de la Cámara de Diputados aprobó una iniciativa para aumentar las multas por insultar al presidente de la República.

Afirmó que no sabe quién la hizo, y cuando los reporteros le señalaron que fue promovida por legisladores de Morena, señaló: “sí, pero yo no necesito eso, yo no lo promoví. Lo voy a vetar. ¿Eso para qué? Se debe respetar la libertad de expresión”.



▲ "No promoví ni necesito la propuesta que aumenta las multas por insultar al Ejecutivo", dijo ayer Andrés Manuel López Obrador durante la mañanera. Foto Yazmín Ortega Cortés